

ZENITUDE HÔTEL-RÉSIDENCES

Toulouse Le Parc de l'Escale 4*



Une situation privilégiée

Au coeur d'un parc arboré, le Zenitude Hôtel-Résidences Toulouse Le Parc de l'Escale bénéficie d'une localisation parfaite pour vos déplacements professionnels ou vos séjours loisirs.

Aux alentours, vous pouvez vous rendre aisément à Airbus (2 km), au parc des expositions MEETT (12 km) ou à la zone commerciale de Blagnac (9 km). Le centre-ville de Toulouse, lui se trouve à tout juste 10 km.

Dans le respect de son parc, notre établissement labellisé Clef Verte s'engage pour l'environnement avec des pratiques durables et respectueuses.

Set in the heart of a wooded park, Zenitude Le Parc de l'Escale is perfectly located for your business trips or your leisure stays. You can easily reach Airbus (2 km), the MEETT exhibition centre (12 km) or the shopping area of Blagnac (9 km), situated close by. Toulouse city centre is just 10 km away.

Our Green Key certified establishment is committed to the environment and an eco-friendly approach to our surroundings through sustainable practices.



Un confort absolu

Les 242 studios et appartements spacieux et climatisés sont dotés de tout le confort qu'un établissement 4* puisse offrir.

Les chambres, équipées d'une literie de qualité supérieure, d'une TV et d'une connexion Wi-Fi, vous permettront de passer un séjour en toute quiétude.

La salle de bain avec baignoire dispose de produits de toilette et de linges de bain moelleux.

Un coin cuisine composé d'un réfrigérateur, de plaques à induction et ustensiles vous donnera toute l'autonomie souhaitée durant votre séjour.



The 242 spacious and air-conditioned studios and apartments feature all the comforts a 4 establishment can offer.*

The rooms, equipped with high-quality bedding, TV and Wi-Fi connection, ensure a peaceful stay.

The bathroom, complete with a bathtub, is provided with toiletries and soft bath towels.

A kitchenette with a fridge, induction hobs and utensils guarantees you can be as independent as you wish during your stay.



Un havre de paix

Au coeur d'un parc arboré, notre établissement vous offre une parenthèse de verdure et vous propose de partager des moments de convivialité autour d'une partie de golf, de pétanque ou encore de gym plein air.

Des activités qui sont idéales pour un team building.

Our establishment is located amid wooded parkland and offers you the opportunity to share a friendly game of golf or pétanque or to enjoy the outdoor gym. Ideal activities for team-building.



Détente & relaxation

Profitez du soleil du sud-ouest en vous prélassant au bord de la piscine extérieure de notre établissement (ouverte en saison de mai à octobre). Selon votre envie, choisissez de vous reposer sur un transat ou exercez-vous avec quelques brasses pour vous rafraîchir.

Si vous souhaitez vous aérer l'esprit avec une séance de sport, notre établissement dispose d'une salle fitness.

Enjoy the sunshine of the south-west as you lounge beside our outdoor swimming pool. Then, depending on your mood, choose to relax in a deckchair or take a spot of exercise with a few lengths to refresh yourself. And if you want to unwind with a workout, our hotel has a fitness room.



Une pause gustative

Prenez place dans notre restaurant Côté Parc et dégustez la cuisine raffinée proposée par notre chef qui surprendra vos papilles par ses saveurs envoûtantes.

Pour débiter la soirée, offrez vous une boisson rafraîchissante au comptoir du bar ou à l'extérieur sous la pergola pour un moment savoureux.

Take a seat in our Côté Parc restaurant, and prepare to savour the creative culinary delights our chef will prepare for you.

And to start the evening, treat yourself to a fresh drink at the bar or savour a relaxing drink outside under the pergola.



Vos événements professionnels








Notre équipe dédiée vous aide dans l'organisation de tous vos types d'évènement : nos espaces à la lumière du jour sont à votre disposition, vous permettant d'accueillir jusqu'à 80 personnes. Nos chambres équipées, la salle de fitness, la piscine extérieure, le restaurant et le parking permettront à vos invités d'avoir tout à proximité pour un séminaire semi-résidentiel.

Pour que vos séances de travail se déroulent dans les meilleures conditions, vous avez accès à tout le matériel nécessaire : connexion Wi-Fi haut débit, paperboard, vidéo projecteur, écran, bloc-notes, pause sucrée, etc.

Our dedicated team will help you run all types of events: modular spaces with natural light are at your disposal, allowing you to accommodate up to 80 people. Our fully equipped rooms, the fitness centre, outdoor pool, restaurant and the parking arrangements are ideal, ensuring your guests have everything they need nearby for a semi-residential seminar.

High-speed Wi-Fi is available along with everything else you need to ensure your events run smoothly and successfully, including flipcharts, video projectors, screens, notepads, coffee breaks with sweet treats, etc.



	Surface (m ²)	Hauteur sous plafond (m)	En U 	Classe 	Banquet 	Réception 	Théâtre 	Cabaret 
Nougaro	90	3	22	24	40	70	65	30
Canal du Midi	25	2,5	-	-		-	10	8
Restaurant (salle 1 : 70 m ² , salle 2 : 35 m ²)	105	-	-	-	50	80	40	50
Terrasse	100	-	20	24	30	50	40	40



Plan des salles et de l'établissement



Information & réservation

ZENITUDE HÔTEL-RÉSIDENCES

Toulouse Le Parc de l'Escale ****

8 rue de Caulet

31300 Toulouse

+33 (0)5 31 61 74 00

toulouse@zenitude-groupe.com

www.zenitude-hotel-residences.com



Airbus

Aéroport
Toulouse Blagnac

